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報 告 者

○市のホームページにおける人口統計について

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

○議会と行政の関係について

　　議会と行政は意思疎通がなく、ごちゃごちゃしているように思う。議会は何

　　種生及び老川地区の世帯数に誤りがあるように思うがどうか。

○伊賀市自治基本条例の改正について

　　伊賀市自治基本条例の改正については、いろいろと協議をさせていただいた

　が、最終(案)の説明がなかった。結果的に重要な点が抜けているように思う。

　　改修予算として３６０万円が計上されていると聞くが、どのような改修なの

　　博要地区市民センターについては、本年度、旧保育所跡地に移転するとのこ

　とであるが、行政から何の説明もない。

　をしたのか。建設的な仕事をしていない。一丸となっての行動をすべきだ。

○市民センターの移転と旧施設の保存について

　か疑問。移転には反対をしないが、合併浄化槽の設置など、自治協議会の思い

　も取り入れてほしい。

　　旧施設の活用についてはいろいろと考えているが、有効的な活用ができるよ

　う指導されたい。

○川上ダム並びに道路整備について

　　川上ダムは、早期に本体着手がなされるよう願いたい。道路整備についても

　着実に工事を進められたい。

○避難所について

　ポンプ車の配備については課題もあり、説明を求める。

　　博要体育館は拠点避難所に指定されているが、トイレや飲み水に問題がある。

　避難所として適切な整備を願いたい。

○消防団の適正化計画について

　　来年４月から消防団の適正化がスタートするが、自治協に何の説明もない。


